



СВИДЕТЕЛЬСТВО О ПРИЗНАНИИ ИЗГОТОВИТЕЛЯ  
RECOGNITION CERTIFICATE FOR MANUFACTURER

Настоящим удостоверяется, что  
This is to certify that

VIRAJ PROFILES LIMITED (TIN 27700298420V)

Survey No. 140/1, Saravali & G-2, 23, 75, MIDC, Tarapur Indl. Area, Boisar, Dist. Palghar - 401 506, Maharashtra, India

признается Российским морским регистром судоходства как изготовитель:  
is recognized by Russian Maritime Register of Shipping as a Manufacturer of:

**Код: 13163000 - Поковки из коррозионностойкой стали класса А-5, А-6 массой до 1200 кг., предназначенных для судостроения и судового машиностроения, соответствующих требованиям 3.16 части XIII "Материалы" Правил классификации и постройки морских судов, изд. 2020.**

**Code: 13163000 - Steel forgings of stainless steel of class A-5, A-6 up to 1200 kg., intended for shipbuilding and shipbuilding machinery, in compliance with requirements of 3.16 part XIII "Materials" of the Rules for the Classification and Construction of sea-going ships, edition 2020.**

Настоящее Свидетельство о признании действительно при условии полного выполнения требований Российского морского регистра судоходства.

This Recognition Certificate is granted on condition that the requirements of Russian Maritime Register of Shipping are complied with in all respects.

Настоящее Свидетельство о признании действительно до **25.02.2026**  
This Recognition Certificate is valid until

при условии подтверждения через каждые **12** месяца(ев).  
subject to confirmation each month(s).

Настоящее Свидетельство о признании теряет силу в случаях, установленных в Правилах технического наблюдения за постройкой судов и изготовлением материалов и изделий для судов.

This Recognition Certificate becomes invalid in cases stipulated in Rules for the Technical Supervision during Construction of Ships and Manufacture of Shipboard Materials and Products.

Дата выдачи **25.02.2021**  
Date of issue

№ **21.04048.270**



Российский морской регистр судоходства  
Russian Maritime Register of Shipping



**Одинцов Д.Г./D.Odintsov**

( фамилия, инициалы )  
name